



Premier jour en Espagne

publié le 05/05/2023

Pour notre premier jour nous avons visité Musée des Villas Romanas d'Almenara Puras. Au programme visite des ruines et de la reconstitution d'une villa romaine...IMPRESSONANT ! Nos élèves ont pu également montrer leur talent d'artiste en participant à un atelier de création des lucernas (lampes à huile).

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.